

Die Anfänge eines zoologischen Gartens in Zürich reichen ins 19. Jahrhundert zurück. Realisiert wurde das Projekt jedoch erst 1929. In der ereignisreichen Geschichte des Zürcher Zoos widerspiegelt sich auch der Wandel im Umgang mit Tier und Natur. Heute ist der Zoo Zürich ein international anerkanntes Naturschutzzentrum, das Besucher aus ganz Europa anzieht. Entscheidend für diese Entwicklung waren auch die fünf Zoodirektoren: Hans Steiner, Felix Hofmann, Heini Hediger, Peter Weilenmann und Alex Rübel. Ihre Geschichte und ihre Leistungen stehen im Mittelpunkt dieses Buches.